¡Bienvenidos al plan de estudios de "COVID-19 Classroom"! En esta pandemia global, todo el mundo tiene muchas preguntas e incertidumbre, incluso los niños y adolescentes. Puede ser abrumador para los maestros y los cuidadores, que tienen muchas responsabilidades como buscar información y recursos disponibles de una manera efectiva y apropiada para la edad.

Como un equipo de estudiantes de la escuela de medicina de Harvard, creemos que es vital que los estudiantes de todas las edades tengan acceso a información sobre COVID-19 que sea precisa, interesante, y apropiada para la edad. También es importante saber cómo la pandemia está impactando sus vidas y los recursos que hay para ayudarles a enfrentar el estrés y la ansiedad de una manera efectiva. Hemos usado información sobre el Coronavirus para crear un currículo para los estudiantes de niveles primario, intermedio y secundario, en un formato que está adaptado a las necesidades y habilidades de cada grupo de edad:

- Los estudiantes del nivel primario serán guiados a través de una serie de páginas para colorear.
- Los estudiantes del nivel intermedio explorarán la ciencia detrás de los virus y la línea del tiempo del COVID-19 a través de videos, lecturas, y hojas interactivas.
- Los estudiantes secundarios y universitarios tendrán la oportunidad de participar en una simulación de un caso virtual, donde aprenderán cosas básicas de la medicina clínica en el contexto de un paciente con COVID-19.

Todos los materiales publicados han sido revisados por expertos en medicina, psiquiatría y desarrollo infantil y educación pediátrica/familiar. Si bien hemos hecho todo lo posible para asegurar que estos planes de estudios sean correctos, apropiados para la edad y que contengan información empoderadora para niños y adolescentes, les sugerimos a los padres y maestros que primero repasen el material para determinar si es apropiado para cada estudiante. Algún estudiante puede beneficiarse más de un currículo que no sea para su propio grupo de edad, de acuerdo a su etapa de desarrollo y nivel de educación. Por favor, siéntase libre de compartir estos materiales con cualquiera que pueda encontrarlos útiles! Le pedimos que firme nuestro libro de visitas para que podamos ver cuántos estudiantes acceden al sitio web. Mire el mapa de abajo para ver cuán lejos llegamos hasta ahora!

Estos planes de estudio fueron completamente escritos y compilados por los estudiantes de la escuela de medicina de Harvard, y nada en este sitio web es una publicación oficial de la institución. Nuestros materiales son solo recursos educativos, no constituyen consejos médicos.

Por favor comparta sus sugerencias aquí.

El equipo educativo pediátrico

Rachel Reardon
Chandler Moore
Jessica Laird
Katie Kester

Kendall Carpenter Logan Beyer Margaret Irwin Priya Shah Harvard Medical School

Equipo de traducción

Priya Shah Jenny Herold Natalie Wen Maria Lugo *(University of Miami Medical School)* Alejandro Diaz, MD, MPH (*Brigham and Women's Hospital*)

HMS COVID-19 Equipo de Respuesta Estudiantil, <u>Educación para la Comunidad</u>
Para preguntas generales, contacte <u>rachel_reardon@hms.harvard.edu</u>
Para preguntas específicas sobre una sección, puede encontrar la información de contacto en la parte superior de cada página.